opusdei.org

Al encuentro de San Josemaría

"Al encuentro de San Josemaría, un joven como nosotros" es una actividad que se realiza cada año, desde 2003, en el Colegio Nuestra Señora del Pilar, de Arequipa. Busca que los alumnos profundicen sobre la vida y mensaje de San Josemaría Escrivá.

26/02/2009

El Centenario del nacimiento de San Josemaría y su Canonización, coincidentes en el 2002, hicieron que el cariño y la devoción que se le tiene en el colegio El Pilar irrumpieran con fuerza y de un modo espontáneo.
Para muchos -hasta entonces- era un personaje por descubrir. Pero desde aquel año, alumnos, profesores y padres de familia se han ido familiarizando cada vez más con su persona y sus enseñanzas.

Precisamente el "Encuentro" -como coloquialmente se le viene llamandotiene la finalidad de acercar a muchos a la figura amable y ejemplar del "Santo de lo ordinario", conscientes de los innumerables frutos que de ello se derivan. Esencialmente, es un conjunto de actividades diversas -en las que casi todo el colegio participa y de un modo libre y entusiasta- que permiten conocer más y mejor su vida y su mensaje.

Las mencionadas actividades son artísticas (cortos teatrales, canciones,

historietas, dibujo, pintura, etc.) y de investigación (biográfica y temática), de acuerdo a las edades de los chicos. Algunas se desarrollan en forma de concurso. El "Encuentro" se inicia el 26 de junio con la celebración de la Santa Misa. Y se cierra unas semanas después en una Noche de Clausura en la que se presentan los trabajos de mayor calidad y algún espectáculo central, elaborado por alumnos, profesores y papás.

A modo de ejemplo, en el año 2007 trabajaron la producción de la película "Un Hogar luminoso y alegre", que abarca la vida de San Josemaría desde que nace hasta que descubre su vocación. La producción, filmación y edición fueron realizadas íntegramente por personal del colegio. Gustó mucho y la han visto en distintos lugares del mundo.

En el año 2008, la 6º edición de "Al encuentro de San Josemaría, un

joven como nosotros" presentó la novedad del libro "Blanco y los viajes a Barbastro", que narra la infancia de San Josemaría. En la noche de clausura tuvo lugar su presentación en Arequipa, con la asistencia del autor del libro, educadoras de prestigio y una escritora de cuentos infantiles que encandiló al público asistente con una narración musicalizada del libro. Muchos, que ya habían adquirido el libro, lo llevaron aquella noche para que el autor se los pudiera dedicar.

A lo largo de estos seis últimos años, el conocimiento y la devoción a San Josemaría han ido creciendo en los chicos y en sus familias.

Indudablemente "Al encuentro de San Josemaría, un joven como nosotros" ha sido clave para ello y se ha convertido en una de las actividades más importantes y esperadas del colegio.

Colegio Nuestra Señora del Pilar, Arequipa

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pe/article/al-encuentrode-san-josemaria/ (13/12/2025)